



# **REPORTE DE ACTIVIDADES** DIRECCIÓN DE DESARROLLO ECONÓMICO Y AGROPECUARIO **CUARTO TRIMESTRE (OCTUBRE, NOVIEMBRE, DICIEMBRE) 2023**

#### **OCTUBRE**

2 de Octubre. Se tuvo la visita de la Lic. karla Llanes de Fundación Ivan, para tratar asuntos ralcionados con un apoyo para ralizar un evento que tendran en la Fundación.





Tambien se conto con la visita del Lic. Erasmo Díaz Romero, para tratar asuntos para hacer crecer la economia en Fresnillo.

3 de octubre Se realizó el reclutamiento de la empresa Jhonson Electric ubicada de Calera de Víctor Rosales, reclutamiento que se llevó a cabo en el Jardín Hidalgo.







5 de octubre. Se contó con la visita de la Rosario López, de Fomento Empresarial del Estado de Zacatecas. Para Hacerle la entrega de invitación.







5 de octubre. Se llevó a cabo la revisión de la Guía Consultiva de Desempeño Municipal 2023.



6 de octubre. Se llevó a cabo la apertura de un Taller de Repostería en la Comunidad de San José de Lourdes.









9 de octubre. Se tuvo la visita del personal de las oficinas de Archivo, con la finalidad de asesorar sobre cómo se debe tener el archivo en trámite.

Así como también tuvimos la visita de la Lic. Hilda Irene Camacho, Estudiante de la UAZ, quien presentó a la Lic. Esmeralda Muñoz el proyecto de integración de la mujer en el Desarrollo Rural con junto con personal de IMSS en las comunidades de San José de Lourdes y Montemariana.









10 de octubre. La Directora de Desarrollo Económico tuvo una reunión con personal de la Empresa Entrada Group en instalaciones de la misma.







11 de octubre. La Directora estuvo presente en unas mesas de trabajo de CONDUEF, en el Salón Cristal Hotel parador, con la finalidad de traer la oficina móvil a nuestro municipio.

13 de octubre. Se Realizó una conferencia por parte de Fondo Plata en la Sala de Prensa, para dar información sobre los créditos que ofrecen, a empresarios, artesano y emprendedores.







13 de octubre. La Directora se reunión con Ernesto y Karla Fátima Menchaca emprendedores, con la finalidad de participar en los pabellones artesanales.





17 de eoctubre. Personal de la Dirección de Desarrollo Económico participo en un Taller de Nutrición y Ansiedad Laboral en la Sala de Prensa.





24 de octubre. La Lic. Esmeralda Muñoz y personal de la Dirección de Desarrollo y Agropecuario, elaboraron tapete en conmemoración al Día de Muertos en Jardín Hidalgo. Así como también la inauguración del mismo.











27 de Octubre. La Directora Esmeralda Muñoz Triana acudió a Misa de Acción de Gracias por la celebración del Día del Servidor Público", en el edificio de Presidencia Municipal.





### **NOVIEMBRE**

26 de noviembre. La Directora acudió al Vigésimo primer Aniversario de la Universidad Politécnica de Zacatecas, llevado a cabo en el Centro de Convenciones.

23 de noviembre. La Lic. Esmeralda Muñoz Triana, asistió a una reunión de NODESS en el Instituto Tecnológico Superior de Fresnillo.











24 de noviembre. La directora de Desarrollo Económico y Agropecuario, acudió a la invitación por parte de la Universidad Politécnica de Zacatecas a ser parte del presídium para la entrega de reconocimientos a los empleados de la empresa Electrex por 10,15 y 20 años de antigüedad, en el Ágora José Gonzal4ez Echeverría.









27 de noviembre. La directora tuvo una reunión con artesanos con la finalidad de organizar el expo venta de todo Navidad 2023.







Así como también la directora tuvo una reunión con el Señor Josué Quintanilla con la finalidad de organizar un evento gamer en el centro de convenciones.









30 de noviembre. Acudió la Directora de Desarrollo Económico y Agropecuario a la reunión de NODESS en la ciudad de Aguascalientes.

1 de diciembre. También se tuvo una reunión con Rogelio Saldívar Presidente de la CANACO, para organizar la expo de todo navidad 2023, en el centro de convenciones.

La Directora de Desarrollo Económico acudió a la Secretaria de Economía, con la finalidad de platicar sobre futuros proyectos.



Reunión con un comité de tianguitas para la colocación de un tianguis navideño.







11 de diciembre. Se llevó a cabo Rueda de Prensa en el Centro de Convenciones, para anuncias la Expo de todo Navidad 2023".













Del 16 al 24 de diciembre se llevó a cabo la Expo de Todo Navidad 2023, en el Centro de Convenciones, con la participación de Artesanos, Emprendedores, productores y empresarios.







































Así como también la Directora atendió a la ciudadanía en general para tratar asuntos varios, asesorías, gestiones.





























## Bolsa de Trabajo

### Publicidad en nuestras redes sociales



















Av. Plateros No. 1103 · Col. Arboledas · C.P. 99056 · Fresnillo, Zacatecas.